平成29年度 長東小だより

第7号

平成29年9月26日発行

運動会に向けて練習を頑張りました

9月上旬から運動会日課が始まり、業前には全校練習、体育の時間には学年練習と、子どもたちは運動会に向け練習に励んできました。今年度は天候にも恵まれ、ほぼ計画通りに練習を進めることができました。運動会当日は、子どもたち一人一人がこれまでの練習の成果を披露します。あたたかいご声援をお願いします。

運動会の運営に向け、運動会実行委員やPTA委員の皆様、地



区の方々など多くの方々に多大なご協力をいただきありがとうございました。運動会当日もよろしくお願いします。各家庭には「保護者アンケート」を配付します。来年度以降の運動会に役立てていきたいと思っています。ご協力をお願いいたします。

たくさんの学生が東小学校で学んでいます

今年度も9月4日(月)から5日間、愛知淑徳大学の学生が教育体験に来ました。体験に参加した学生は、担当学級で授業に参加したり、休み時間には運動場で子どもたちと活動したりと、前向きな取組でした。子どもたちにとっても、若さ溢れる学生と過ごした一週間は、充実した時間となりました。9月25日(月)からは地域看護学実習に3名の学生が、10月には、教育実習に2名の学生が来ます。子どもたちにとって貴重な体験となるよう進めていきます。

避難訓練を行いました

今年度も9月8日(金)の昼放課に緊急地震速報が入り、その後震度6の地震が発生したという想定の下、避難訓練を行いました。避難訓練冒頭に流した緊急地震速報テスト配信は緊迫感があり、全校児童はいつも以上に真剣に避難訓練に参加することができました。今後も、シェイクアウト訓練をはじめ、安全な避難ができるよう訓練を行っていきます。ご家庭でも万が一のときのため、危険箇所や避難場所の確認など話題にしていただくようお願いします。

晴丘センターへ校外学習に行ってきました

9月7日(木)12日(火)に4年生が晴丘センターに校外学習へ行きました。長久手市から収集されたごみが、どのように処理をされているかを講師の方から教えていただいた後、センター内の見学をしました。ごみ収集車がごみピットにごみを投入する様子や、巨大なクレーンが大量のごみを処理する様子を見て、改めてごみについて考えることができました。10月には各学年、修学旅行・社会見学・校外学習・出前授業などを実施します。子どもたちにとってよい学習の機会になるよう支援していきたいと思います。

除草作業へのご協力ありがとうございました

9月23日(土) PTA主催による除草作業を行いました。当日は250名を超える方々に参加をいただきありがとうございました。校庭の草が一掃され、運動会に向け素晴らしい準備ができました。除草作業後には、親父の会主催の流しそうめんも行われ、参加者の憩いのひとときとなりました。ご協力ありがとうございました。